

Medienmitteilung vom 27. Mai 2025

Bus alpin Habkern-Lombachalp startet in Sommersaison

Habkern/Arlesheim. An Auffahrt ist Saisonstart für den Bus alpin Habkern-Lombachalp. Der auch während der Wintersaison verkehrende Shuttlebus fährt vom 29. Mai bis zum 29. September vier Mal täglich mit PostAuto-Anschluss von Habkern, Zäundli zur Lombachalp.

Der Bus alpin in der Region Habkern-Lombachalp hat wie viele touristische Busangebote eine schwierige Sommersaison 2024 hinter sich. Letztes Jahr wurden rund 3'000 Fahrgäste mit den Kleinbussen des Sporthotels Habkern transportiert. In Sommern mit gutem Wetter nutzen in der Regel zwischen 5'000 bis 7'000 Personen das Busangebot, das für Erwachsene 11 Franken für die Einfach- und 17 Franken für die Retourfahrt kostet. Abgesehen von den ersten beiden Morgenkursen um 08.30 und 10.30 von Habkern nach Lombachalp, müssen alle Kurse bis spätestens eine Stunde vor Abfahrt des Busses telefonisch beim Sporthotel reserviert werden.

Mit dem Bus alpin gegen Überlastungssituationen in der sensiblen Naturlandschaft

Im Sommer kann der Privatverkehr an Spitzentagen zu Belastungssituationen führen: Probleme gibt es insbesondere beim Kreuzen mit Landwirtschaftsfahrzeugen und den knappen – kostenpflichtigen – Parkplätzen. Gemeinde und Tourismus Habkern empfehlen daher die ÖV-Anreise für die Lombachalp, welche Teil der Moorlandschaft Habkern-Sörenberg ist. Gäste, welche das Bus-alpin-Angebot nutzen, helfen Überlastungssituationen in der sensiblen Naturlandschaft zu vermeiden.

Kurz-Info zum Verein Bus alpin

Die Region Habkern-Lombachalp wurde im Juni 2013 offiziell im nationalen Bus alpin-Verbund für die ÖV-Erschliessung touristischer Ausflugsziele im Schweizer Berggebiet aufgenommen. Der Verein Bus alpin besteht aus den nationalen Trägerorganisationen Netzwerk Schweizer Pärke, PostAuto AG, Schweizer Alpen-Club SAC, Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete SAB, Schweizer Wanderwege, Verband öffentlicher Verkehr VöV und VCS Verkehrs-Club der Schweiz sowie den Regionsmitgliedern Alp Flix GR, Bergün-Albulapass GR, Beverin GR, Binntal VS, Chasseral BE/NE, Gantrisch BE, Greina/Valle di Blenio GR/TI, Habkern-Lombachalp BE, Huttwil BE, Jura vaudois VD, Lenk-Simmental BE, Lütholdsmatt OW, Moosalp VS, Pany-St. Antonien GR, Schaffhausen SH, Thal SO, Val-de-Charmey FR und Züri Oberland ZH.

Die regionale Begleitgruppe des Bus alpin Habkern-Lombachalp besteht aus VertreterInnen der Gemeinde Habkern, Habkern Tourismus, dem SOWAL-Verein – für einen sanften und naturfreundlichen Tourismus auf der Lombachalp sowie dem Ranger der Moorlandschaft.

Bus alpin schafft zusammen mit seinen regionalen Partnern in Schweizer Bergregionen ÖV-Angebote zur Förderung des naturnahen Tourismus. Dadurch wird die Wertschöpfung in finanzschwachen Randregionen des Schweizer Berggebietes gesteigert. Die Mitgliedsregionen werden unterstützt bei Betriebsaufbau, Vermarktung und Finanzierung der ÖV-Angebote.

Informationen sowie Ausflugsideen rund um die Lombachalp und Fahrplan:

Beim Verein Bus alpin: www.busalpin.ch / Region Habkern-Lombachalp

Bei Habkern Tourismus: www.habkern.ch/tourismus

Über die Moorlandschaft: www.lombachalp.ch

Ansprechpersonen für die Medien

Alexander Huser, Sporthotel Habkern, Betreiber des Bus alpin
Tel. 033 843 13 43 – info@sporthotel-habkern.ch

Tourismusbüro Habkern:
Tel. 033 843 82 10 – info@habkern.ch

Samuel Bernhard, Geschäftsleiter Verein Bus alpin:
Tel. 044 430 19 31 – busalpin@busalpin.ch

Bestellen der Bilder in hoher Auflösung

Bilder auf der nachfolgenden Seite sowie weitere Bilder auf Anfrage bei:
Samuel Bernhard, Geschäftsleiter Bus alpin:

In der Schappe 6
4144 Arlesheim

Tel. 044 430 19 31

E-Mail: busalpin@busalpin.ch

Bilder



Bildlegende: Bus alpin im Einsatz in der Region Habkern-Lombachalp
Bildnachweis: zvg



Bildlegende: Moorlandschaft Habkern-Lombachalp
Bildnachweis: zvg



Bildlegende: Unterwegs zu den grössten Steinbockkolonien
Bildnachweis: zvg